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《本日の例会》 
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会長挨拶・報

 

 
皆さん今日は

です。まずはお

ー財団部門委員

ミラさん、そし

 
野中様には後ほど卓話をお願いいたします。 
 今月はロータリー財団月間です。先ほど申したとおり後

ほど委員長の卓話をお聞きして、少しでもロータリー財団

を理解したいと思います。また来週はガバナー公式訪問で

す、会員皆様の出席をお願いいたします。当日は例会終了

後に協議会が開かれます、各委員長は出席と発表をお願い

いたします。 「

地区ロータ  本日、理事会が開かれました。主な協議事項は下記の通

りです。 
 
ロータリー財団月間 

卓  話 

ロータリー財団月間に因んで」 
リー財団部門 委員長 野中 弘之様
後12時30分
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財団部門  

谷東ＲＣ)  野中 弘之 様 

      富沢  理 様 

       ルジミラさん 

   小此木 利明 会長 

 

で足元の悪い中出席ご苦労様

いたします。当地区ロータリ

之様、青少年交換学生のルジ

なじみの富沢 理さんです。 

１ ２００３～４年度「日豪青少年相互訪問団員募集」

について。 
２ ＣＩＣＯ登録について 

   これはClub Internet Communication Officerの略

で、地区と各クラブをインターネットで結び、簡素

化を図るねらいと聞いております。 
３ 楽市について。 
４ 小学校バスケットボール大会の協賛について。 
５ 四クラブ合同新年会について。 

今後、他のクラブの会長幹事とも相談してゆきたい

と思います。 
 先月の夜間例会は予想に反し、出席が少なくさびしい例 
会でした。本年度の目標でもある「楽しい夜間例会」にな 
るよう、皆様のご協力をよろしくお願いいたします。 
 
 

 

幹 事 報 告         斉藤 清一 幹事 

 

 



 
年度計画書に一部誤りがありましたので、会場入り口に

正誤表を準備いたしました。まだお持ちになっていない会

員は、例会終了後お持ち帰りください。 
 来週１１月１３日は公式訪問ですので多くの出席をお願

いいたします。 
 集合は１２時になっていますので、お忘れのないようお

願いいたします。 
 
・ 例会変更が岡部ＲＣ、川本ＲＣから届いています。 
・ 会報が本庄南ＲＣ、岡部ＲＣから届いています。 
・ ４０周年記念誌の礼状が熊谷ＲＣから届いています。 
 
 
 

誕 生 祝           春山 茂之 委員 

 
武井 包光、佐藤 敬一、小此木 利明、萩原 達夫、 
戸谷  丈、黒岩 三雄、小此木 昭二 

 

 
 
 
戸谷  丈さん代表挨拶  

 

 
  

これからも、喜んでもうけの人生を楽しみたいと思い 
ます。 
今日は誕生祝ありがとうございました。 

 

 
結婚記念日祝   

 

岩渕 富男、岡根  曻、藤井  仁、岡崎 正六、 

黒岩 三雄 

 

 
 
 
藤井  仁さん代表挨拶  

 

 
 
結婚して３０年経ちます、２人の子供も成人し次男は一

緒に家業を継いでいます。今日は結婚祝有難う御座います。

今後とも宜しくお願い致します。 
 

 
 

来 訪 者 

 
◆ルジミラさん スピーチ 

 

 
  



 
 皆さん今日は。最近私は本庄祭りのためとても忙しかっ

たです。一ヶ月間毎日太鼓の練習をして、お祭りはすごか

ったです。最初は太鼓の音は全部同じだと思っていました

が、なれてからは違いがよくわかりました。お祭りで遊ん

だほかに、たくさんの友達ができました。その人たちとも

っと前に出会えればよかったと思います。 
今週は中村さんの家の最後の週です。この二ヶ月間は楽

しかったです。いろいろな場所に行ったり、家のカラオケ

で遊んだり、何回もビデオを見たり、お父さんお母さんは

とってもやさしかったです。ロータリーの予定でまたホス

トファミリーが変わるのは残念ですけど、最後のホストフ

ァミリーなので楽しみにしています。 
日本に来て、もう九ヶ月半経ったので、ブラジルと日本

の違いがよく分かりました。それについて話したいと思い

ます。 
最初は学校の事です。時間表は全然違います。ブラジル

の高校は７時から１２時までですが日本の高校は８時４５

分から３時４５分までです。日本では授業が終わってから

１０分休んで違う授業が始まります。でもブラジルではそ

の休み時間がありません。授業が終わってから次の授業は

すぐ始まります。休み時間は一回しかなくて、その休みは

２０分だけです。ブラジルの学校では授業が始まる前に先

生に頭を下げません。初めて見た時、びっくりしました。

後は授業中にブラジル人の生徒はとってもにぎやかですが、

日本人の生徒はとっても静かです。 
これから食べ物について話します。最初は日本の料理は

とてもヘルシーだと思いました。でも本当はそうではあり

ませんでした。毎日すしを食べるわけでないので、天ぷら

やフライドチキンで太りました。そのほかに日本のお菓子

も大好きです。日本の食べ物はおいしいですが、ブラジル

の食べ物と味が反対です。たとえば日本の豆は甘いけどブ

ラジルの豆は塩味です。日本の食べ物は面白いと思います。

おそばと納豆を食べるときに音をたてます。ブラジルでは

音はだめです。 
日本とブラジルの祭りもとっても違います。ブラジルの

一番有名な祭りはカーニバルです。その祭りは毎年２月で

す。ブラジル人みんなサンバを踊るし、お酒も飲むし、四

日間誰も働かないし、学校にも行かない、みんな遊ぶだけ

です。 
最後に生活の違いについて話したいです。日本人はブラ

ジル人より冷たいと思います。ブラジル人はいつでもどこ

でも抱き合います。挨拶のときに頬にチュウするし、男と

女もよく抱き合います。でも日本人はすごく恥ずかしいか

らそんなことはできません。ブラジル人はもっとオープン

ですけど、日本人はブラジル人より誠意があると思います。

だから日本は安全な国です。 
そのほかに、日本人は時間に正確です。たとえば誰かに 

 

 
会いに行ったら、いつも決められた時間に会うでしょう、

でもブラジル人なら普通２０分以上遅れます。 
ブラジルと日本は全然違うので、一年間日本に住んで大

変よい経験を積むことができたと思います。 
ありがとうございました。 

 
 
 
◆ホストファミリー中村  孝さんよりルジミラさんの

近況報告 
 

 
 
この短い間に日本語がとても上手になったと感じます。 

今週末に、子供たちと富士急ハイランドに行く予定です。 
 
 
 

委員会報告 

 

★雑誌委員会          石原 輝弥 委員長 
 

 
  
ロータリーの友１１月号について下記頁を抜粋して照会

します。 
 Ｐ． ８ ＲＩ会長メッセージ 
 Ｐ．２４ ロータリーとＩＣＵ 
 Ｐ．２８ ロータリー財団最新資料 
 Ｐ．３３ インターアクトクラブ 
 Ｐ．４６ ロータリーの会合 
以上です。 
 



  

★新世代委員会        戸谷 清一 委員長 東ロータリークラブの野中 弘之様をお招きしました。 
 野中様は、長年国際奉仕の副委員長を歴任された方です。  
本日は、宜しくお願い致します。 

 

 
 
 
・「ロータリー財団月間に因んで」 
  地区ロータリー財団委部門 委員長 野中 弘之様 

 

 

  
１１月２２日のミニバスケットボール大会に協賛し、

シャーペン３００本用意し参加賞にさせて頂きます。 
 
 

 

★地域発展委員会        中島 高夫 委員長 
 

 

  
とかく「ロータリー財団」というと評判が余り良くあり

ません。略した横文字が多く寄付の方法や使われ方も複雑

でわかりにくい。財団の本部でどんな運営をしているのか

不透明だ等々です。私も立場上にわか勉強をしてみてまこ

とにもっともだと実感します。 
 しかし、ＲＩにとってロータリー財団はどんな位置にあ

るのでしょうか。元ＲＩ理事であった千 玄室（宗室）さ

んはこんなふうに言っています。「国際ロータリーの中で最

も重要な役割を果たすのがロータリー財団である。ロータ

リー財団なくしてＲＩがその世界的役割を演じ続けること

は不可能である。」また、これはあとで知ったことですが、

手続要覧の最新版には「地区ロータリー財団委員長はパス

トガバナーであるべきである」とあります。 

 
１１月３０日に楽市が開かれます。協賛する品物を保管 

する場所が確保でき次第ご連絡し皆様に又お願い致します。 
 
 
 

卓  話 
 国際ロータリーにとって財団がいかに重要な位置を占め

ているかが良く分かります。世界最大(民間)の奨学金であ

る国際親善奨学金、ポリオ撲滅キャンペーン、途上国への

人道的援助、これらも財団あってはじめてロータリーの存

在が世界に認知されると言って過言ではないでしょう。ど

うかこのあたりをご理解頂いて、奉仕を標榜するロータリ

アンとして最も重要な寄付にご協力を頂きたいと思います。 

 
・紹 介  ロータリー財団委員会 後藤 芳生 委員長 
 

 

１. 今年度から変わる財団活動 
１） 地区援助金の新設 
  これまで国際奉仕の分野でのみ使われていた財団の資

金が、新たに地区補助金として地区や各クラブの奉仕

活動にも利用できる道が開けた。(ＤＤＦの２０％を上

限）   
今月は財団月間という事で、地区財団部門委員長、熊谷 ２） 今年度の年次寄付分からシェアシステムとして地区 

  



  
で活用できるＤＤＦ（地区活動資金）と、ロータリー

財団で管理するＷＦ（世界活動資金）の比率が従来の

ＤＤＦ６０％ＷＦ４０％から５０：５０となります。   

また同額補助金の比率も変わり「マッチング・グラン

ト」という名称になる。マッチング・グラントのニー

ズが増大、ＷＦが不足した結果による。 

関口 雅之   熊谷東ロータリークラブの野中 弘之 

第２５７０地区ロータリー財団部門委員

長、本庄クラブにようこそ来訪下さいま

した。卓話をよろしくお願い致しま

す！！！ 
（以下同文でご投入がありました。） 

２. 今年度ロータリー財団の寄付目標（＄２５８，０００）

について 
野村 正行・古瀬 末雄・温井 一英・小此木 利明・ 
梅村 孝雄・戸谷  丈・茂木  正・立石 秀寿・ 
渋谷 修身・武井 包光・中島 高夫・石原 輝弥・ 最近の年次寄付の減少傾向、シェアシステム変更による

ＤＤＦの減少、地区補助金の新設等から、これまで当地区

財団活動の中心であった国際親善奨学生への資金が大幅に

減少する恐れが出てきました。 

矢島 淳一・横尾 セツ・高柳 育行・後藤 芳生・ 
茂木  聡・渋澤 健司・小林 雅幸・小此木 昭二 
 

世界的には「教育的プログラム」から「人道的援助プロ

グラム」に移行していることは確かだが、飢餓・識字・難

民といった問題もなく、物質的な豊かさでは世界で最も恵

まれたわが国で地区活動資金（ＤＤＦ）の最もふさわしい

活用は優れた次世代への人材育成ではないでしょうか。 

八木 茂幸   今月はロータリー財団月間です。国際的

な教育助成、基金応募に協力しましょ

う！！ 

（以下同文でご投入がありました。） 

萩原 達夫・笠原  勝・佐藤 三郎 
 年次寄付一人１００ドルのご協力を心からお願いいたし

ます。 中村  孝   富沢さんようこそ。又の出席をお待ちし

ています。 今年度の年次寄付がＤＤＦとして利用できる３年後、少

なくとも４～５名の奨学生の派遣はしたいものと念じてお

ります。 
竹中 俊吾   富沢さんようこそ。 
春山 茂之   富沢さんようこそ。大変うれしい気が致

します。  
 斉藤 清一   来週１１月１３日は公式訪問です。会員

皆様の出席をお願いいたします。なお、

集合は１２時とさせていただきます。 
 

ニコニコBOX委員会    矢島 淳一 副委員長 
下山 正男   国際ロータリー創立１００年をお祝いし

ましょう！！！  

巴  高志   １１月に入りました。皆さん体に気をつ

けて、例会に出席しましょう。 

 

岩本 英人   本庄まつりでは昔の愛人に会うことが出

来ました。 
戸谷 清一   「ケーブルテレビは街づくり」本庄まつ

りの再放送を３週連続土曜日夜９時から

放送します。ありがとうございました。 
岡崎 正六   来週の例会は仕事の都合で休ませて頂き

ます。  

野澤 章夫   早退します。 （順不同・敬称略） 

野中 弘之(地区ロータリー財団部門委員長)    藤井  仁   ニコニコＢＯＸ委員会の皆さん、いつも 

今日はお招き頂きまして有難うございま

す。財団へのご協力よろしくお願い致し

ます。 

ご苦労さまです。頑張って下さい！！！ 

 

 

本日の投入金額合計￥４２，０００． 
富沢  理   お久しぶりになつかしい皆様にお目にか

かれて光栄です。本庄クラブのご発展を

お祈りいたします。 

 

 

 

  

  

  



 

 

出席委員会         近藤 伸侑 委員長 

 

 

 

 

本日欠席の連絡を頂いた方は、田沼  正さん、沼田 

恵義さん、井河 久昇さん、佐藤 敬一さん、岩渕 富

男さん、岡芹 正美さん以上です。 

             （内メーキャップ２１名）    

     
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会 員 数 

出席免除

会  員 

出席義務

会  員 

 

出席会員

 

出 席 率

 

８６名 

 

６名 

 

８０名 

 

７１名 

 

82.6％ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
クラブ会報委員会    

巴  高志、茂木  聡、三宅 健吉、野澤 章夫、小林 雅幸 
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